
植木中だより

今週に入って、夏らしくなり暑くなってきました。今年は全教室にクーラーが入ったこともあって例年

のように暑さに苦しむこともないようです。保護者の皆様にとっては先週１週間は、学期末の保護者会と

いうことでお忙しいところ、学校まで足を運んでいただきありがとうございました。お話させていただい

たことを今後の教育活動にいかしていきたいと存じます。生徒の皆さんにとってはいよいよ待望の夏休み

になります。学校から出されている「夏休みの生活」をよく読み充実した楽しい休みにしていただきたい

ものです。ご家庭におかれましても、お子様と接する時間を多く持てる夏休みこそ家族だんらんでの時間

を有意義にお過ごしになるようお願い申し上げます。

あるアメリカの学者の説によるとこれから10年～２０年後には今ある仕事の半分がなくなるそうです。

AIやロボットが今の仕事を奪っていくそうです。かたや人生100年時代と言われ、定年が少しずつ伸び、

皆さんが大人になるときは80歳くらいまで働かなければならない時代になろうとしています。

つまり20歳頃から60年以上働かねばならない時代になるということです。年齢相応に職種も変わって

いくでしょう。以前のように終身雇用も減っており、転職は普通になっています。人生一つの仕事だけで

終えることもないでしょう。そうなると若いうちから様々な可能性（自分の適性）を見つけたり、資格を

身につけたり、生涯学び続ける力を身につける必要があります。

さて、そんな中で３年生生徒全員に対して第１回目の面接練習を

行いました。今回は、学校卒業後の将来の目標・進路だけにしぼって

話を聞かせてもらいました。ほとんどの生徒が具体的な職業や進路先

を描いていてとても感心しました。まだはっきりきまってない生徒も

いましたが、その中で聞けたことは、「人と接する仕事が好き」とか

「動物に興味を持っている」とか「サラリーマンだけど自分の趣味を

生かしたい」とか何かしら自分の考えを持っており、将来に対して

真剣に向き合っている意気込みを感じ、私もエネルギーをいただき

ました。２回目は、２学期の後半に行う予定です。 面接練習の様子

部活動の夏季大会は６月29日（土）の直鞍水泳大会に始まり、７月15日（月）までに全種目が行われ

ました。どの競技も、植木中生として今まで練習してきた全ての力を出し切り、素晴らしい戦いを行って

いました。残念ながら引退する生徒の皆さんは本当にお疲れ様でした。これからは、切り替えて次の目標

に向かって前進しましょう。これからさらにチームとして、また個人種目で、筑豊大会あるいは県大会へ

進出する皆さんはさらに高みを目指して頑張ってきてください。

令和元年７月号②

令和元年７月１７日

文責 校長 鬼塚 正栄

「野球部」 「バレー部」 「サッカー部」

１回戦 直方二中に惜敗 総当たり戦２勝２敗 総当たり戦 ３勝１敗

直方二中に勝利 直方二中に勝利

宮若東中に惜敗 直方一中に勝利

宮若西・鞍手中に惜敗 鞍手中に勝利

直方一中に勝利 宮若西中に惜敗

※３位で筑豊大会に進出 ※準優勝で筑豊大会に進出

「男子卓球部」 「女子卓球部」

団体 決勝トーナメント１回戦 団体 決勝トーナメント１回戦

宮若東中に惜敗 直方一中に惜敗

個人 優勝 １年 生徒 個人 ４位 ３年 生徒

※個人の生徒２名は筑豊大会に進出

「男子バスケットボール部」 「新体操（筑豊）」

１回戦 直方一中に勝利 個人２位 ３年 生徒

準決勝 直方二中に惜敗 ※県大会に進出

「女子バスケットボール部」 「柔道（直鞍）」

１回戦 宮若東中に惜敗 個人優勝 ２年 生徒

※筑豊大会に進出

「水泳（直鞍）」

団体 準優勝

個人 100平泳ぎ優勝 ３年 生徒

200平泳ぎ優勝 ３年 生徒 200自由形優勝 ２年 生徒

「水泳（筑豊）」

団体 ３位

個人 100平泳ぎ２位 生徒

400リレー２位（生徒４名）

400メドレーリレー２位（生徒４名）

※上位２位までを掲載しています。他にも個人種目で２年生徒２名、１年生徒１名は

県大会に進出

植木中で毎年恒例行事になっているカラビナふれあい活動「公民館活動」を本年度は１０月４日（金）

に実施いたします。この活動は、地域と家庭と子ども達をつなぐ取組として１３年前に始められました。

各公民館長様をはじめ地域・保護者の皆様のご協力により、生徒が地域の公民館に出向き、清掃活動を

行ったり、昼食をともにしたり、地域の伝統文化や行事を教えてもらったり、充実した体験をさせていた

だいています。当初の予定では午後のみとしておりましたが、活動の意義と内容を再検討した結果、例年

通り終日開催で実施することにいたしました。お忙しい中、いろいろとご迷惑をおかけいたしますが、

今年もご支援を賜りまようお願いいたします。なお、詳細は後日お知らせいたします。


